



A cheerful “Palau” and some confetti

Dear members, carnival revelers,
and carnival grouches,

This bulletin is reaching you at the height of the “5th season”, carnival. It's a time to celebrate merriment, when people dress up and let off steam. For a few hours - or even days - everyday life and all its worries are left behind and everyone can be whatever they want. Cowboy, witch, princess, dinosaur or a beverage can? Nobody judges or passes judgment on the choice of costume, except perhaps the committee for the most original ones.

If only it could always be that simple: strangers accept others as they are: Nice, funny, accommodating, helpful, humorous, considerate, crazy – the list could go on and on. Unfortunately, there is often “human fallibility” in our ranks too. Time and again, we hear degrading comments about others. Do we need that? Do we feel better/superior when others feel worse or even inferior? What does that tell us about us as a society? – Just this much: we all make mistakes and there is still room for improve-

President

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: president@eaasdc.eu

Ein kräftiges „Palau“ und etwas Konfetti

Liebe Mitglieder, Jecken und Karnevals-
muffel,

dieses Bulletin erreicht Euch zum Höhepunkt der „fünften Jahreszeit“, dem Karneval. Die Zeit, in der die Fröhlichkeit gefeiert wird, die Menschen verkleiden sich und toben sich aus. Ein paar Stunden – oder auch Tage – bleibt der Alltag mit all seinen Sorgen außen vor, ein jeder kann sein, was er möchte. Cowboy, Hexe, Prinzessin, Dinosaurier oder eine Getränkedose? Niemand richtet oder urteilt über die Wahl der Verkleidung, außer vielleicht noch das Komitee für das originellste Kostüm.

Könnte es doch immer so einfach sein: Fremde Menschen akzeptieren die anderen wie sie sind: Nett, witzig, entgegenkommend, hilfsbereit, humorvoll, rücksichtsvoll, verrückt – die Liste könnte noch ein gutes Stück länger werden. Leider „menschelt“ es aber häufig auch in unseren Reihen. Immer wieder hört man abwertende Kommentare über andere. Haben wir das nötig? Fühlen wir uns besser/überlegen, wenn andere sich schlechter fühlen oder gar minderwertig? Was sagt das über uns aus als Gesellschaft? – Nur so viel: Wir alle machen Fehler und es ist noch Luft nach oben. Jeder von uns ist aufgerufen,

ment. Each of us is called upon to reflect on our own actions and thinking and perhaps make some adjustments.

In a few days, the Spring Jamboree will take place in Taucha. This year, board elections will be held again during the general meeting, and I hope to see many club representatives. I would like to encourage you once again to attend our general meeting in large numbers, as this is the most direct way to participate democratically in the important decisions about the future of our hobby. If your club board members are unable to attend in person, it is possible to authorize a member of the club to attend and vote at the general meeting on behalf of the club.

My second term as President of the EAASDC ends in Taucha and I would like to thank you once again for your trust and the good cooperation. Special thanks go to my colleagues on the Board.

We also want to celebrate our **70th (!) anniversary** with you! We look forward to seeing you there.

Best wishes and a handful of confetti from your

Claudia Kloid
President EAASDC e.V.

sein eigenes Handeln und Denken zu prüfen und vielleicht an der einen oder anderen Stellschraube zu justieren.

In ein paar Tagen findet das Spring Jamboree in Taucha statt, Dieses Jahr finden während der Mitgliederversammlung wieder Vorstandswahlen statt, ich hoffe viele Vereinsvertreter zu sehen. Ich möchte Euch noch einmal ermutigen, zahlreich an unserer Mitgliederversammlung teilzunehmen, da dies die direkteste Möglichkeit ist, demokratisch an den wichtigen Entscheidungen über die Zukunft unseres Hobbys teilzuhaben. Falls Eure Vereinsvorstände nicht persönlich teilnehmen können, gibt es die Möglichkeit, einem Mitglied aus dem Verein eine Vollmacht zu erteilen, im Sinne des Vereins an der Mitgliederversammlung teilzunehmen und abzustimmen.

In Taucha endet auch meine zweite Amtszeit als Präsidentin der EAASDC, und ich möchte mich noch einmal für Euer Vertrauen und die gute Zusammenarbeit bedanken. Besonderer Dank gilt meinen Kollegen im Vorstand.

Außerdem wollen wir mit Euch unser **70.(!) Jubiläum** feiern. Seid dabei, wir freuen uns schon sehr auf Euch.

Lieben Gruß und eine Handvoll Konfetti sendet Euch eure

Claudia Kloid
Präsidentin EAASDC e.V.

